たより6

冒険王だよりは、冒険王での子ども達の活躍をご 家庭にお伝えします。ご家庭で、どんなことが楽しか ったか、苦労したかなどについて、お子さんとお話しし てみてください。

第6回目の冒険王「2020足寄パラリンピック!」が11月15日(日)に総合体育館で開催されました。 今回は40名の参加で、パラリンピックの種目でもあるブラインドサッカーとニュースポーツを体験しました。

☆ブラインドサッカー体験

午前は、帯広にあるブラインドサッカーチームの



とかちflowから3名の 講師の方をお呼びして 体験会を行いました! さっそくアイマスクを 着用して体験会スター ト!ゴール地点で音を 鳴らして音を頼りにま

っすぐ歩く練習をしましたが、まっすぐ歩ける子 もいれば、なぜか音が鳴っていない方向に歩いて しまう子も(笑)男子は恐れ知らずにスラスラと

前へ進みが ないでは ないで でいるが でいるが



き、見つけたらボールを蹴ってシュートという一見簡単そうですがボールは黙って同じ場所にいてくれるわけではないので、見つけては見失い、見つけては見失いを繰り返しようやく蹴れそうと思いきや空振ったりと中々うまくいかないんです(笑) 最後は、応用編!試合形式の3対3のミニ



ゲームを行いました。 正直、試合は難しい かなと思っていまし たが、ボールから鳴 る音を頼りにゴール へ近づき、シュート まで繋げるなど、こ

の短時間で試合ができるほどになっていました! 相手のボールを取りに行くときには「ボイッ!」 という声掛けをしながら楽しく体験をしていました!

☆お昼ご飯

お昼は、ギャラリーへ移動してご飯を食べました。 午前は目が見えない中、他の感覚を研ぎ澄ませて 体験をしていたのに疲れを見せず、これからスター ト!かのように元気いっぱいな子ども達でした。

☆ニュースポーツ体験

午後からは講師の都合もあり、内容を変更して、 フロアカーリング・ボッチャ・ディスコン・フロ



る!」なんて声も子ども達からは聞こえていました。小さな的に近づけるように投げるディスコンやボッチャ、フロアリングでは、自分の番が来たら、すぐに投げる子やチームメイトに「早く投げ

ろよ」なんて言われ ながらも自分のペイ スを乱さずよ~く狙 って投げる子もいて 白熱した試合になり ました!フロアカー リングは他の種目と



は違いストーンの底にローラーがついているため、まっすぐ投げたつもりでも曲がっていったり、曲げようとしたら曲がらなかったりと中々思ったところに投げられず苦戦している様子でした!今回は、勝敗は問わなかったですが、やるからには勝ちたいと真剣に競技に取り組んでいました。

☆次回予告

次回は、宿泊事業で「クリスマスパーティー」を予定しておりましたが、現在の新型コロナウイルスの感染拡大状況を考慮して、日帰り事業に変更し、内容についても大きく変更し、国際交流員のミッチェル先生とジャスミン先生とカナダの文化を体験することとなりました。カナダで有名なアドベントカレンダー作りなどを予定しておりますので、たくさんの参加をお待ちしております。